
澤井市長の活動アルバム（３月分） 

 

 

「松原青年会議所・3月公開定例会」（3月 31日） 

 

 松原青年会議所・3月公開定例会にお招

きいただき、パネルディスカッションに

参加いたしました。 

 第 1 部では、「おはよう朝日です」の

お天気キャスターとしてお馴染みの正木 

明さんより「親から子へ～大人が子ども

を見守るまちづくり」がテーマの講演会、

第 2 部にて、「安心・安全なまち、まつ

ばらをめざして」をテーマにしたパネル

ディスカッションに、私も参加しました。 

 松原青年会議所の方々には、これからも本市の「協働」のまちづくりにご支援・ご協力

をお願いいたします。 

  

 

「記念専用列車“竹内街道・横大路 1400年号”で行く！」（3月 30日） 

 

 竹内街道・横大路 1400年活性化キック

オフイベントに出席しました。 

 大阪阿部野橋駅でプレイベントがあり、

その後、マッキ―といっしょに飛鳥駅ま

で記念専用列車に乗車いたしました。 

 一里塚第 1 号の設置をはじめ、プロジ

ェクトの成功に向け、本市も取り組んで

まいります。 

  

 



「竹内街道 1400年記念事業・一里塚の設置式」（3月 29日） 

 

 竹内街道 1400年にあたり、本市の立部

に第 1 号となる「緑の一里塚」を設置す

ることとなり、その記念式典を開催いた

しました。 

 本市は、古代より竹内・長尾・中高野

といった主要街道が連なり、交差すると

ころには松原茶屋や阿保茶屋が賑わい、

旅人の疲れを癒してまいりました。 

 「緑の一里塚」をきっかけに周辺自治

体の連携がさらに進展し、まちが活性化

していくことを期待しております。 

  

  

 

  

  

 「第 5回セーフコミュニティ推進協議会」（3 月 29日） 

 

 5 回目となりますセーフコミュニティ

推進協議会を開催いたしました。 

 平成 23年 5月に取り組みを宣言して以

来の皆さんとの協働の取り組みに対し、

改めて感謝申し上げますとともに、本年

秋の大阪初の認証取得に向けた私の想い

をお伝えいたしました。 

 セーフコミュニティ認証取得に向け、

今後もより一層のご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  



 「大阪ガス小さな灯運動・寄贈品の贈呈式」（3月 29日） 

 

 大阪ガス株式会社の「小さな灯運動」

により、本市健康プラザでの料理教室や

親子クッキング等で使うガスコンロをい

ただきました。 

 障害者や高齢者、児童福祉施設にいる

子どもたちに対し、ボランティア活動を

されている大阪ガス株式会社の活動にあ

らためて敬意を表します。 

 ご寄附いただきまして本当にありがと

うございました。 

  

  

 

 

 

 

 「セーフコミュニティ推進本部会議」（3月 27日） 

 

 セーフコミュニティ推進本部会議を開

催し、本市の部長級の職員へ今の私の想

いを伝えました。 

 本年秋のセーフコミュニティの大阪で

初となる認証取得に向け、いよいよ本申

請の時期を迎えました。 

 さらに全市一丸となって認証取得に取

り組んでまいります。 

  



「藤扇流松舞会・陽春舞踊発表会」（3月 24日） 

 

 藤扇流松舞会の陽春舞踊発表会にお招

きいただきました。 

 藤扇会主をはじめ、藤扇流松舞会の皆

さんには、長年にわたり、日本舞踊の発

展と技術の向上に精進されてこられたこ

とに敬意を表します。 

 これからも日本の伝統芸能を絶やすこ

となく受け継いでいってもらいたいと思

います。 

  

  

  

  

 

  

  

「津田萌咲さん、全国大会出場報告」（3月 22日） 

 

 第 35 回全国 JOC ジュニアオリンピッ

クカップ春季水泳競技大会に出場される

松原小学校 6 年生の津田萌咲さんが、そ

の報告に来てくれました。 

 50m平泳ぎでは 1 位の成績を残してお

り、全国大会での活躍が期待されます。 

 これからも、周りの人への感謝の気持

ちを忘れず頑張ってくださいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 



「株式会社サンプラザとの協定・調印式」（3月 19日） 

 

 株式会社サンプラザと「災害救助物資

の緊急調達等に関する協定」を締結いた

しました。 

 この協定により、大規模な災害が発生

した場合、食料品や日用品といった物資

を本市に支援していただけることとなり

ました。 

 災害時における市民の皆さんの安心・

安全が、この協定の締結により、さらに

向上するものと確信しております。  

  

  

  

 

 

 

「阪南大学卒業式」（3月 19日） 

 

 今年も阪南大学の卒業式に出席しまし

た。 

 阪南大学で学ばれた 4 年間を礎に、周

りの人に対する感謝の気持ちと強い心を

もってこれからの人生を切り開いていっ

てもらいたいと思います。 

 阪南大学におかれましては、包括連携

協定の下、これからも協働のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたします。 

  



「第 15回子育てサークルやんちゃまファミリーコンサート」（3月 17日） 

 

 第 15 回子育てサークルやんちゃまフ

ァミリーコンサートにお招きいただきま

した。 

 子どもから大人まで、皆さん楽しそう

に舞台上で演技をされているのを拝見し

ますと、こちらまで楽しくなってきまし

た。 

 人と人とが繋がる、このような催しを

これからも続けていただき、地域と行政

の「協働」のまちづくりにご支援・ご協

力をいただきたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

  

「聖徳会・ネットワークかけはし“絆をもとめて”における講演」（3月 14日） 

 

 聖徳会・大阪老人ホームにて、ネット

ワークかけはしから依頼をいただき、講

演させていただきました。 

 市長就任以来、まもなく 4 年となりま

すが、これまでの取り組みと、本市のま

ちづくりに対する私の想いをお伝えいた

しました。 

 これからも本市の安心・安全のまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  



「松原市出身・自衛官との面談」（3 月 13日） 

 

 本年 4 月より自衛隊に入隊される松原

市在住の田尻 孝平さんと永野 奨悟さ

んがその報告に来てくれました。 

 田尻さんは佐世保に、永野さんは信太

山に配属が決まっているとのことで、日

本を守るという強い意思をもって任務に

励んでもらいたいと思います。 

 これからも、災害時などにおきまして

心強いご支援を賜りたくお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

「松原中学校卒業式」（3 月 13日） 

 

 松原中学校の卒業式に出席し、お祝い

の挨拶をいたしました。 

 卒業する 206 名の皆さんに、これから

の人生において困難を克服するために、

私の座右の銘「心の技に限りなし」（身

体的な能力には限界がありますが、“心

の技”は自分が限界を決めない限り際限

なく成長させることができる。）を贈ら

せていただきました。 

 今あるすべてのもの、家族や周りの人

たちに感謝の思いを忘れることなく、皆さんが今できることを精一杯頑張っていただきた

いとお願いいたしました。 

  



 

「福祉委員会啓発パネル展」（3月 4日） 

 

 市役所 1 階市民ロビーにて、福祉委員

会によるパネル展とふれあい喫茶が行わ

れていましたので、公務の合間をぬって

視察いたしました。 

 福祉委員の皆さんには、日頃から、地

域福祉の向上にご尽力賜り、厚くお礼申

し上げます。 

 これからも、本市のまちづくりにご支

援・ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。 

  

  

  

  

  

  

「阿保地区福祉委員会の第 2回力士ふれあい交流会」（3月 3日） 

 

 阿保地区福祉委員会によります、第 2

回力士ふれあい交流会に出席いたしまし

た。 

 昨年に引き続き、佐渡ヶ嶽部屋の大

関・琴奨菊関との交流会は大いに盛り上

がりました。小学生のわんぱく力士や、

相撲を目指して修業を積んでいる高校生

の田中さんが取り組むと、一層大きな歓

声があがりました。 

 本日のような地域の交流を大切にしな

がら、自助・共助の輪を広げ、本市の「協働」のまちづくりにご支援・ご協力をお願いい



たします。 

 

「松原市ソフトボール連盟 50周年記念式典」（3月 3日） 

 

 松原市ソフトボール連盟 50 周年記念

式典に出席いたしました。 

 私も、小学生のころ、地域でソフトボ

ールを教えていただきましたが、これま

で長きにわたり、松原のソフトボールの

歴史をつないでこられた連盟の皆さんに

敬意を表します。 

 これからも、「スポーツのまち」松原

のまちづくりにご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

 

 

 

  

「屯倉神社・梅まつり」（3月 3日） 

 

 屯倉神社の梅まつりにお招きいただき

ました。 

 当日は、少し肌寒い気温で、梅は七分

咲きといったところでしたが、大正琴の

音色とともに、花と匂いを楽しませてい

ただきました。 

 ご準備いただきました方々におかれま

しては、お寒い中、ありがとうございま

した。 



  

「大和川・石川クリーン作戦」（3月 3日） 

 

 大和川・石川クリーン作戦に参加しま

した。流域の 13市町村において一斉に清

掃を実施され、今年は約 18，000 人の方

が参加されたとのことでした。 

 このクリーン作戦を継続し、さらに大

和川・石川の水質が改善し、子どもたち

が水遊びできるような川になることを心

から願います。 

 参加された皆さん、お疲れ様でした。 

  

  

  

  

  

「春季全国火災予防運動・一日消防長とともに市内 PR」（3月 1日） 

 

 本年も、佐渡ヶ嶽部屋の大関・琴欧洲

関を本市の一日消防長にお迎えいたしま

した。 

 火災を防ぐには、まずは、火の始末で

すが、火災で一番怖いのは「逃げ遅れ」

であります。火災警報器の設置や防火・

防災に対する意識の向上が大切であると

訴えました。 

 琴欧洲関には、ご多忙の中、一日消防

長としてご活躍いただき、ありがとうご

ざいました。今場所のご活躍を祈念いたします。 

  



  

「春季全国火災予防運動・巡回広報宣伝出陣式」（3月 1 日） 

 

 春季全国火災予防運動の巡回広報宣伝

出陣式にて激励の挨拶をいたしました。 

 松原市消防団・婦人防火クラブにおか

れましては、日頃から火災予防の啓発に

ご尽力賜り誠にありがとうございます。 

 今後も本市の防火・防災の面で、ご支

援とご協力を賜りたくお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


